

Pape François

*Une bonne nouvelle pour nos couples
et nos familles :
L'exhortation du pape François
"La joie de l'amour"
(Amoris Laetitia)*



La joie de l'amour
EXHORTATION APOSTOLIQUE



BAYARD  MAMÉ

Une conférence-débat pour tous, jeunes ou moins jeunes vous est proposée le :

**vendredi 16 mars 2018 à 20h30
à la maison Notre Dame**

Elle sera animée par Olivier et Marie Belleil, mariés et parents de 7 enfants, accompagnateurs de couples, conférenciers et auteurs de plusieurs livres sur le couple et la famille, dont le dernier s'intitule :

"Comment recevoir la Joie de l'amour. Clés pour lire Amoris Laetitia", préfacé par le Cardinal Schönborn.

Au cours de cette soirée, nous pourrons bénéficier à la fois de leur longue expérience du couple et de leur travail approfondi sur *Amoris Laetitia* pour en tirer bénéfice pour notre couple et notre vie de famille !

RESERVEZ VOTRE SOIREE ! VENEZ NOMBREUX !!